

Agenda de Septembre

Mercredi 18/09 à 20h30 : réunion de l'EAP

Judi 19/09 à 18h00 : Groupe Biblique

Dimanche 22/09 à 10h30 : Messe de rentrée paroissiale.

Verre de l'amitié à l'issue de la cérémonie

Pas de messe à 18h30.

Les messes :

Dimanche : 10h30 et 18h30.

En semaine : du mardi au vendredi, à 12 heures.

Permanences de l'accueil :

- Mercredi de 17h00 à 19h00 (hors périodes scolaires)

- Samedi de 10h00 à 12h00.

NOS JOIES et NOS PEINES

Baptêmes :

Elyma RODRIGUES RIBEIRO, Léonard AUSHANA (07/07).

Mariage :

Suzelle VARSOVIE et Patrice LEANDRE (20/07).

Obsèques :

Nicole Braive (21/06), Madeleine PATRIS (09/07), Michel SASSIER (15/07), Jean-Gabriel STEFF (14/08), Jean SIBILLE (11/09).



Chrétiens aux Blagis

Paroisse SAINT STANISLAS des BLAGIS
104 Avenue Gabriel Péri
92260 FONTENAY AUX ROSES

☎ 01 41 87 09 00 - 📠 06.84.71.48.33

✉ e-mail : stanislasblagis@yahoo.fr

🌐 Site : <http://stanislas-blagis-catholique.fr>

N° 7 – Septembre 2024

Du danger de « zapper » l'essentiel !

Pris dans le tourbillon de la rentrée, j'avoue que j'ai « zappé » l'invitation faite aux paroisses de célébrer le *Temps pour la Création*. Instituée par le Pape François en 2015, la Journée Mondiale de Prière pour la Sauvegarde de la Création, s'est transformé en « Temps pour la Création » dès 2021 du 1er septembre au 4 octobre. Proposition œcuménique, le Pape François l'explique en ces termes : « (Ce temps) offrira à chacun des croyants et aux communautés la précieuse opportunité de renouveler leur adhésion personnelle à leur vocation de gardiens de la création, en rendant grâce à Dieu pour l'œuvre merveilleuse qu'il a confiée à nos soins et en invoquant son aide pour la protection de la création et sa miséricorde pour les péchés commis contre le monde dans lequel nous vivons ».

Certes les responsabilités habituelles d'une paroisse : la rentrée du catéchisme, du catéchuménat, de l'équipe de liturgie, de l'équipe d'Animation Pastorale... sont prenantes et nécessaires. Notre agenda est chargé et nous nous sentons obligés de trier les multiples sollicitations que nous recevons.

Mais je ne peux m'empêcher de m'en vouloir d'avoir manqué une opportunité de poser la question de l'urgence climatique. Une vraie question qui mérite qu'on s'y arrête !

Notre quartier, notre paroisse, n'est pas étranger à ce grand défi. À la fondation de notre église en 1934, des champs et des vergers entouraient le bâtiment en construction. Le souci premier était alors de nourrir la région parisienne. Après la Guerre, l'urgence est devenue celle de pourvoir



à tous un toit dans un contexte de crise du logement. Les vergers, les rivières, les haies disparaissent..., laissant la place aux immeubles que nous connaissons. En regardant une photo aérienne de l'église en 1936 et qu'on la compare avec la cité actuelle, nous pouvons mieux comprendre combien les choix que nous faisons ont un impact direct sur notre environnement et donc sur notre vie concrète. Alors que les politiques de la ville cherchent à réfléchir la cité de demain, avec toutes ses complexités, il est important que les chrétiens, citoyens avec d'autres, prennent conscience de leur responsabilité dans la gestion de notre environnement.

« *Gardiens de la Création* », nous sommes ainsi appelés à plus de vigilance. Dans la tradition chrétienne, il est bon d'allier une vie spirituelle profonde (rendre grâce à Dieu pour sa Création, demander pardon pour les péchés commis contre le monde et donc sa Création), et d'envisager en même temps une action concrète. Le Pape François écrit : « *L'Esprit Saint nous appelle à convertir nos modes de vie afin que nous soyons tous responsables de la sauvegarde de notre maison commune* ».

Je souhaite à tous les membres de la paroisse de soigner notre maison commune, chacun à son niveau, avec ses forces et ses moyens propres. Ne regrettons pas plus tard le temps que nous n'aurons pas pris à tenter de résoudre (même humblement) les crises les plus graves de notre temps. Le temps presse !

P. Michel Protain

Rentrée du catéchisme.

Les vacances sont terminées, la rentrée des classes est bien en place : nouvelle maîtresse (ou maître), nouveaux copains, nouvelle classe. Beaucoup d'inconnu pour vos enfants SAUF L'ÉQUIPE DE CATECHISME !

Stéphanie, Patrick, Dominique, le Père Michel et moi-même sommes heureux de continuer à partager notre foi avec vous et vos enfants.

Pour info :

- nous accueillons au catéchisme, les enfants du CE2 au CM2 et à l'Éveil à la foi du CP au CE1.

- à partir du collège, les enfants doivent se rapprocher des aumôneries. (Informations disponibles à l'accueil de notre paroisse)

L'Éveil à la foi redémarre aussi pour les enfants à partir de 5 ans jusqu'au CE1 avec Diane Vicenzutti qui succède à Véronique Morize. Nous remercions cette dernière pour ses longues années au service de la catéchèse des plus petits.

Pour contacter Diane : diane.vicenzutti@gmail.com

Les enfants peuvent recevoir la 1^{ère} Communion après avoir suivis 2 années de catéchisme et être baptisés.

Une réunion de rentrée aura lieu courant septembre. Les inscriptions peuvent être prises lors de la permanence de l'accueil du samedi, de 10h00 à 12h00.

Un groupe WhatsApp est toujours actif et auquel vous pourrez vous adjoindre.

Bonne rentrée aux enfants et à très bientôt !

Sandrine, pour l'équipe KT
sandrinethevenon@yahoo.fr

Rappel : Informations pratiques

La paroisse a changé d'opérateur téléphonique. La paroisse dispose désormais du numéro fixe unique (inchangé) : **01.41.87.09.00**, mais aussi d'un téléphone portable attribué : **06.84.71.48.33**.

On peut donc joindre la paroisse par ces deux canaux. Le portable sera indifféremment porté par le curé ou par un autre prêtre de la paroisse.